

prise que Dieu paraissait vouloir accomplir par l'entremise de son humble serviteur.

Afin de procéder avec prudence et maturité dans une affaire de cette importance, Jean se retira dans une solitude de la Champagne. Ce fut là que, par un hasard tout providentiel, il fit la rencontre de Jean de Valois, issu de la famille royale de France, lequel vivait dans ce même



désert depuis plusieurs années. Ils y vécurent ensemble, durant l'espace de trois ans, dans les exercices de la contemplation et la pratique de toutes les vertus. Un jour qu'ils s'entretenaient ensemble sur les bords d'une fontaine, un cerf de la forêt s'approcha d'eux, portant entre les bois une croix de couleur rouge et bleu de ciel. Jean,